

FreiDay-Ergebnisse aus der 6 Ästhetik

Auch die Klasse 6 Ästhetik hat verschiedenste Projekte zum Thema Nachhaltigkeit durchgeführt. Es entstanden Vogelhäuser und Insektenhotels, die nun im Bereich des Schulhofes zu finden sind. Ein „Grünes Klassenzimmer“, das im Sommer zum Lernen im Freien einlädt, ist entstanden. Hier wurden große Baumstämme, die als Sitzgelegenheit dienen, organisiert. Zwei Gruppen haben sich um Pflanzen und Blumenwiesen im Umfeld der Schule gekümmert. Das Organisieren der Pflanzen, der richtige Standort und die dauerhafte Pflege standen hier im Vordergrund. Die Idee, ein „Klassentier“ zur Steigerung der Wohlfühlatmosphäre im Klassenzimmer anzuschaffen, konnte nicht umgesetzt werden. Auch diese Erkenntnis gehört zum FreiDay. Die Umwelt vom Müll zu befreien, hat sich eine Gruppe vorgenommen und ist hier gemeinsam mit einer 1. Grundschulklasse tätig geworden. Des Weiteren wurde versucht, ein nachhaltiges Fischernetz und eine Fahrradumfrage zum Nutzungsverhalten der Bramscher*innen zu erstellen.

Tolle Ergebnisse eines spannenden Projekts!



